

Bewerbung als BDK-Delegierte

Ihr Lieben,
Die vielfach erwähnte „wahlkampffreie“ Zeit neigt sich langsam dem Ende zu, kommendes Jahr werden wir ein neues EU-Parlament wählen. Dementsprechend wird auch die kommende BDK ganz im Zeichen Europas stehen, gerne würde ich euch dort vertreten.



Anna Kipp

Die Freiheit ohne Passkontrolle einmal quer über den ganzen Kontinent zu fahren (am besten natürlich per Nachtzug), auf der anderen Seite einer nationalen Grenze arbeiten zu können oder über ein Austauschprogramm eine Weile in einem anderen Land wohnen zu können - für meine Generation ist das scheinbar selbstverständlich. Vor dem Brexit, habe ich selber einen Teil meiner Schulzeit in England verbracht, habe mir mit Interrail große wie kleine Orte angeguckt und freue mich immer wieder wenn Kontakte in andere Länder auch über Jahre bestand haben.

Dass nun immer mehr Länder innerhalb der EU von Vertreter*innen des Rechten Spektrums regiert werden, die diese Errungenschaften zurück drehen wollen, macht mir große Sorge. Statt Autoritarismus und Nationalstaatsgefäßel, müssen wir die Europäische Integration endlich weiter voranbringen. Schluss mit der Abschottung nach außen und her mit eine menschenwürdige Strategie zur Aufnahme von Geflüchteten!

Mit voller Power und (mindestens) einer tollen Kandidat*in, können wir in den kommenden Monaten deutlich machen, worauf es jetzt ankommt.

Über mich

Ich bin 25 Jahre alt und studiere an der Uni Köln Gender- und Queerstudies im Master. Seit Ende 2017 bin ich Mitglied bei der Grünen Jugend und seit 2018 auch Parteimitglied. Anfang diesen Jahres wurde ich von euch zur politischen Geschäftsführerin gewählt. Meine inhaltlichen Schwerpunkte sind Queerfeminismus, Demokratie und Soziales. Neben Uni und Ehrenamt, arbeite ich als Inklusionsbegleiterin an der Offenen Schule Köln in Sürth. In meiner verbleibenden Freizeit gehe ich gerne ins Kino oder auf Konzerte, verbringe Zeit mit meiner WG und koche scharfes Essen.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen!
Bei Fragen meldet euch gerne ☺

